
Herr Bohlscheid geht kurz auf das Thema ein und erklärt, dass es sich bei der Jahresrechnung zunächst 
um den Entwurf handele. Daher erfolge zunächst nur die Vorlage eines Exemplars für jede Fraktion. Nach 
Prüfung der Jahresrechnung werde die endgültige Fassung allen RM zugeleitet.  
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


